

早急終息祈願

# ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints  
総務部  
第141号 2021年 9月 25日(土)発行

緊急事態宣言の延長により、9月の例会も中止になってしまいましたが、そんなことお構いなく季節は過ぎてゆきます。気温もだいぶ下がり、ときおり台風の情報なども出てきて、だいぶ秋らしくなってきました。新型コロナに対する基本的な感染対策をしていれば大丈夫だと思いますが、しばらくするとインフルエンザも流行り始めます。お気をつけて！



## \*Mints Goods Collection\*

### もちりん缶バッジ「ワクチン接種済み」



新型コロナのワクチンは、明確な効果があるようで、最近発生している陽性者のほとんどがワクチン未接種なんだそうです。今後、どこかに行くにしても誰かと会うにしても、ワクチン接種が終わっているかどうかはなかなか重要になってきそうです。また、近頃政府では「ワクチンパスポート」の導入に関する議論も進んでいるようです。実際に行われているイベントでも「2度目のワクチン接種から2週間経過している人のみ参加OK」など、ワクチン接種をベースにした規制をかけたたり検討する団体も出てきております。太田(久)が所属するSDチーム「GoKiGeNI!」も、パーティー開催にあたり同様の検討を始めています。



だからというわけではありませんが、ミンツのマスコットキャラクターデザインを担当している太田(慎)が、キャラクター「もちりん」のイラストを描き下ろして缶バッジを作成し、見せてくれました。(写真上) もちりんは満面の笑顔、その手元には2本の注射器。淡いピンクの背景にもちりんの乳白色ボディが際立ちます。個人的にはもう片方のマスコットキャラクター「はっぱ坊や」バージョンやふたりのツーショットも欲しいところですが、それはそれ。太田家玄関に鎮座するカエル様にも飾ってあります。(写真右) 必要な時にササッと出して、ワクチンパスポートを水戸黄門の印籠のように見せるのも面白いですが、もちりん缶バッジを普段使いカバンのささやかなワンポイントに加えて、可愛く主張するのも良いですね。ミンツメンバーのワクチン接種率は94%です。残るは一人、最若手である北澤(龍)くんですが、予約枠の都合で10月以降の予定のようです。早くみんなで安心安全に踊れますように！



## 埼玉県連

### 県レク大会inおけがわ、中止になりました。

9月5日(日)に県連7役におけるZoom会議が開催され、その情報が県内理事に共有されました。来たる10月31日(日)に開催予定だった「県レク大会inおけがわ」は、午前中の表彰・式典のみ行い、SDを含むレクリエーションパートはすべて中止になったそうです。これに伴い、10月3日(日)に予定されていた、県連理事会も中止になりました。その他の県連行事として、2022年2月予定の「埼玉ジャンボリー(於 与野本町コミセン)」は、いまのところ実施予定で計画が進行中です。もちろん今後の感染状況・ワクチン普及状況如何で、開催するかどうかが変わる可能性は大いにあります。もう少ししたら詳細情報が来るとと思いますので、続報をお待ちください。なお、埼玉県内のクラブの活動状況は9月現在で、休止中32%、活動中29%、無回答38%でした。



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。  
**離れていても、独りじゃない！** ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。